

Calle de Jorge Manrique

Recorrido histórico de los lugares fundamentales relacionados con la fundación del Opus Dei.

05/10/2009

En el nº 19 de la calle de Jorge Manrique se encuentra un centro de mujeres del Opus Dei, donde san Josemaría fundó la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz el 14 de febrero de 1943.

La Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz era la solución que el Fundador había buscado durante mucho tiempo, sin encontrarla.

Respondía plenamente a la luz que había recibido el 2 de Octubre de 1928, en la que había visto el Opus Dei, con seglares y sacerdotes en íntima cooperación.

Con la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz -a cuyo título se ordenarían los nuevos sacerdotes del Opus Dei y que formaría parte integrante einseparable de la Obra- se hacía posible la ordenación sacerdotal de algunos laicos del Opus Dei, que podrían asistir espiritualmente al resto de los miembros y atender las actividades apostólicas promovidas por ellos.

Esta calle de Jorge Manrique tiene en uno de sus costados los muros del Instituto Ramiro de Maeztu, Tomás Alvira trabajó en este instituto como

catedrático desde su fundación. Alvira fue uno de los primeros que vivieron el carisma específico del Opus Dei en el matrimonio.

Esta calle de Jorge Manrique, subiendo por la calle de Juan de la Cierva lleva hasta la calle de Joaquín Costa. El paseante debe bajar hasta la Glorieta de López de Hoyos.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/calle-de-jorge-
manrique/](https://opusdei.org/es-es/article/calle-de-jorge-manrique/) (14/02/2026)